



Die Anlage ist in wenigen Minuten aufgebaut. Das Ergebnis: viele Stunden voller Genuss. Gesehert bei Elrowa Radio-TV-Multimedia.

«C'est le ton qui fait la musique ...»

... sagt ein französisches Sprichwort. Dies gilt besonders für die neue Variante Filme zu sehen oder Musik zu hören. Home-Entertainment heisst das Zauberwort, mit dem Sie zu Hause einen Film geniessen, als wenn Sie im Kino sässen, oder im Fauteuil Musik hören, als ob Sie im Konzert sässen.

Die Wohnung von Ernst Gantenbein in Haag wird tagsüber mit leichter Backgroundmusik besiedelt und abends holt er sich gezielte Informationen ins Wohnzimmer. Nachrichten, Sport, Film und Konzert. «Da fasziniert ein Autorennen ganz

besonders. Das Bild ist gestochen scharf und das Dröhnen der rasenden Boliden tönt wie in der Realität. Ich sitze mitten in der Handlung. Da ist Film perfekte Unterhaltung und Konzert echte Meditation – und beides schafft Lebensqualität.»

Dazu erklärt Gantenbein, selber Messtechniker der Elektronik: «Wohl kein Gebiet ändert sich so rasant wie die elektronische Klangtechnik. Mein 15-jähriger TV war veraltet; ihm fehlte die Brillanz. So informierte ich mich im Fachgeschäft über

Neuheiten und kaufte ein Homecinema-System 5.1. Dieses wurde von Bren Funktechnik aus Buchs direkt im Raum installiert und die Klangqualität angepasst.

Stefan Kieber aus Mauren hat sich die andere Variante von